
 
 
 
 
 
Bonjour,  
 
Je me permets de vous répondre par mail plutôt que par courrier à votre sollicitation car, comme 
vous pouvez l'imaginer, nous sommes interpellés de toutes parts durant cette campagne 
électorale.  
 
Comme vous le savez, je défends depuis de nombreuses années votre combat sur la région, mais 
surtout plus particulièrement sur ce bassin et cette ville.  
 
J'ai eu l'occasion, d'intervenir dés le début de ma mandature régionale en 2004, au sujet de 
l'antenne-relais du lycée Mme de Stael, avec le succès que l'on sait. Plus proche dans le temps, 
sur le conflit entre Orange, les locataires et le propriétaire d'un collectif, rue Charles Péguy à 
Montluçon.  
 
Sans rentrer dans le détail, je ne peux que vous confirmer mon engagement sur l'ensemble des 
cinq points développés ci-dessous, avec une priorité tout de même concernant l'utilisation de 
téléphones dans les établissements. Cela étant l'interdiction ne suffit pas, et la mise en place 
d'information et de sensibilisation doit être un axe à privilégier.  
 
Lors de nos échanges durant cette campagne, la question de la jeunesse est transversale sur 
beaucoup de sujets, par exemple sur la prévention sanitaire dans les établissements. Nous 
proposons d'agir en ce sens, et donc d'intégrer la problématique de l'exposition aux 
radiofréquences.  
 
Mais plus que de prendre de simples engagements sur vos propositions, je vous propose que 
nous ayons des échanges à chaque fois que cela est utile sur ce sujet, que vous m'interpelliez 
lorsque cela vous semble nécessaire.  
 
Etant à votre entière disposition, veuillez recevoir l'expression de mes sentiments dévoués  
 
Luc Bourduge  
Conseiller Régional  
 


